

# LA GRAN MUCHEDUMBRE DE APOCALIPSIS 19:1 ES LA IGLESIA DE CRISTO

Por

*Tito Martínez*

18 de julio de 2024

Ampliado el 21 de julio de 2024

## ÍNDICE

- 1- ¿Quién es la gran muchedumbre mencionada en Apocalipsis 19:1, 6? Página 1.
- 2- Los redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación son la gran muchedumbre. Página 3.
- 3- La gran muchedumbre estarán vestidos con vestiduras blancas, indicando que ellos son la Iglesia de Cristo. Página 5.
- 4- La gran muchedumbre reinará sobre las naciones de la tierra. Página 5.
- 5- Hasta el año 1935 los falsos testigos de Jehová enseñaban que la gran muchedumbre estará en el cielo. Página 7.

### 1

#### ¿Quién es la gran muchedumbre mencionada en Apocalipsis 19:1, 6?

Pongan muchísima atención a este documento de estudio bíblico, porque va a descubrir algo que le han estado ocultando no solamente en las mal llamadas iglesias evangélicas, sino también en esa organización mentirosa y diabólica que se hacen llamar “los testigos de Jehová”. Todos ellos enseñan que esa gran muchedumbre mencionada en el Apocalipsis no son la Iglesia de Cristo, y también enseñan que esa gran muchedumbre no estarán en el cielo, sino que estarán viviendo en la tierra trabajando como albañiles y hortelanos por los siglos de los siglos.

En este importante estudio bíblico le voy a demostrar que esa gran muchedumbre de Apocalipsis 19 por supuesto que son la Iglesia de Cristo que van a reinar sobre la tierra y además **son exactamente la misma gran muchedumbre mencionada en Apocalipsis 7:9-14.**

Vamos a comenzar el estudio y ponga mucha atención.

En primer lugar, ha de saber que voy a utilizar dos versiones bíblicas, que son la Reina Valera de 1960, utilizada por las mal llamadas iglesias evangélicas, y también voy a utilizar la versión del Nuevo Mundo, que es la utilizada por los mal llamados testigos de Jehová.

Comenzamos.

Versión reina Valera de 1960:

Apo 19:1 Después de estas cosas, oí como la gran voz de **una enorme multitud en el cielo**, que decía: “¡Aleluya! La salvación y la gloria y el poder pertenecen a nuestro Dios

Versión del Nuevo Mundo de los falsos testigos de Jehová:

Apo 19:1 Después de estas cosas oí lo que era como una voz fuerte de una **gran muchedumbre en el cielo**. Decían: “¡Alaben a Jah! La salvación y la gloria y el poder pertenecen a nuestro Dios.

Como puede ver, ambas traducciones bíblicas dicen que Juan vio a esa gran muchedumbre **EN EL CIELO.**

Esta gran muchedumbre de salvos no dice por ninguna parte que estuvieran en la tierra, sino que estarán en el cielo, repito, estarán en el cielo.

Los falsos testigos de Jehová y también muchos falsos cristianos de otras sectas enseñan que esa gran muchedumbre se refiere a los ángeles, sin embargo, **el texto bíblico no dice por ninguna parte que esa gran muchedumbre sean ángeles**, ya que cuando el libro del Apocalipsis habla de los ángeles lo dice bien claro, como ocurre, por ejemplo, con los siguientes pasajes del Apocalipsis:

Apo 3:5 El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de **sus ángeles**.

Apo 5:11 Y miré, y oí la voz de **muchos ángeles** alrededor del trono, y de los seres vivientes, y de los ancianos; y su número era millones de millones.

Apo 7:11 Y **todos los ángeles** estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios.

Apo 14:10 él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los **santos ángeles** y del Cordero;

Hay muchos más pasajes bíblicos, pero con esos que he pegado son suficientes.

Es decir, **cuando el Apocalipsis habla de ángeles siempre lo dice claramente**, sin embargo, esto no ocurre jamás en Apocalipsis 19:1,6. En ninguna parte se dice que esa gran muchedumbre sean ángeles, por lo tanto, **cuando los falsos testigos de Jehová dicen que esa gran muchedumbre son los ángeles están mintiendo descaradamente y engañando a millones de falsos testigos de Jehová** que forman parte de esa organización diabólica y fraudulenta.

Por consiguiente, si esa gran muchedumbre no son ángeles, ¿entonces quiénes son? Pues la respuesta es bien simple: **esa gran muchedumbre serán los redimidos de**

**toda tribu, pueblo, lengua y nación y que forman parte de la Iglesia de Cristo y que en el futuro reinarán sobre la tierra**. Esto lo voy a demostrar de forma clara e irrefutable más adelante.

Ahora, siguiendo en el capítulo 19 del Apocalipsis leamos los versos 6 al 8, y observe atentamente lo que dice esa gran muchedumbre en la versión Reina Valera de 1960:

Apo 19:6 Y oí como la voz de una **gran multitud**, como el estruendo de muchas aguas, y como la voz de grandes truenos, que decía: ¡Aleluya, porque **el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina!**

Apo 19:7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque **han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado**.

Apo 19:8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos.

Y ahora leamos ese pasaje en la traducción del Nuevo Mundo de los falsos testigos de Jehová:

Apo 19:6 Y oí lo que era como la voz de una **gran muchedumbre** y como un sonido de muchas aguas y como un sonido de fuertes truenos. Decían: “Alaben a Jah, porque **Jehová nuestro Dios, el Todopoderoso, ha empezado a reinar**.”

Apo 19:7 Regocijémonos y llenémonos de gran gozo, y démosle la gloria, porque **han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado**.

Apo 19:8 Sí, a ella se le ha concedido estar vestida de lino fino, brillante y limpio, porque el lino fino representa los actos justos de los santos”.

Esta gran muchedumbre del verso 6 es exactamente la misma gran muchedumbre mencionada en el verso 1, **Y TAMPOCO SE DICE POR NINGUNA PARTE QUE ESA GRAN MUCHEDUMBRE SEAN ÁNGELES**, ya que, como vimos, cuando el Apocalipsis habla de los ángeles lo dice claramente. Esto es importantísimo, para que no sea engañado por el diablo, la gran muchedumbre mencionada en los versos 1 y 6 es exactamente la misma, de ninguna manera se refiere a dos grandes muchedumbres diferentes, sino que son la

misma. ¿Y qué dicen esos pasajes? Pues se dice bien claro que esa gran muchedumbre alabarán a Jehová diciendo que su reinado sobre la tierra ya ha empezado, y esto ocurrirá evidentemente cuando Cristo venga del cielo a la tierra y comience a reinar sobre las naciones de la tierra.

Observe como el texto bíblico dice que esa gran muchedumbre se van a gozar porque habrán llegado las bodas del Cordero y su esposa se habrá preparado, es decir, **el gozo y la alegría de esta gran muchedumbre será porque el reino de Dios habrá comenzado ya en la tierra y también porque las bodas o unión de Cristo con ellos habrá ocurrido**, ¡¡porque sencillamente esa gran muchedumbre son la esposa del Cordero, es decir **son la Iglesia de Cristo!!**, la cual se unirá con él cuando Jesús regrese del cielo con gran poder y gloria para comenzar su reinado sobre la tierra (Mt.24:29-31, 1Ts.4:15-17).

Ahí lo tiene bien claro, esa gran muchedumbre, que de ninguna manera serán ángeles, son la Iglesia de Cristo formada por los redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación y que van a reinar con Cristo sobre la tierra cuando él regrese físicamente y visiblemente del cielo para gobernar el mundo entero desde Jerusalén.

**Esta misma gran muchedumbre de Apocalipsis 19 son exactamente la misma gran muchedumbre mencionada en Apocalipsis 7**, como vamos a ver seguidamente, los cuales estarán en el cielo, tal como dice literalmente Apocalipsis 19:1. Esto es absolutamente todo lo contrario de lo que enseñan los falsos testigos de Jehová, ya que ellos enseñan en su literatura basura y apostata que la gran muchedumbre del Apocalipsis jamás estarán en el cielo, sino que vivirán en la tierra como hortelanos y carpinteros para siempre.

Observe atentamente lo que dirán esta gran muchedumbre:

**“La salvación y la gloria y el poder pertenecen a nuestro Dios”**

Es decir esta gran muchedumbre, que es la Iglesia de Cristo que reinarán sobre la tierra, proclamarán que la salvación, la gloria y el

poder pertenecen a nuestro Dios, es decir, al Dios supremo el Padre celestial, ya que **fue solamente el Dios supremo, el Padre celestial, quien tomó la decisión de salvar de sus pecados a esta gran muchedumbre de redimidos**.

## 2

### **Los redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación son la gran muchedumbre**

Dicho esto, pasemos ahora a estudiar lo que dice el Apocalipsis sobre esta misma gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación y que son mencionados en Apocalipsis capítulos 5 y 7. Ponga muchísima atención a este tremendo pasaje del Apocalipsis, la versión que utilizaré es la del Nuevo Mundo ya que ese texto ha sido mejor traducido que en la versión de la Reina Valera:

**Apo 5:9 Y cantan una canción nueva, y dicen: “Eres digno de tomar el rollo y de abrir sus sellos, porque fuiste degollado y con tu sangre compraste para Dios personas de toda tribu y lengua y pueblo y nación,**

**Apo 5:10 e hiciste que fueran un reino y sacerdotes para nuestro Dios, y han de reinar sobre la tierra”.**

Observe como ese pasaje está mencionando a la Iglesia de Cristo, a los redimidos por la sangre de Cristo, los cuales fueron comprados o redimidos con la sangre de Cristo y son los que forman parte de toda tribu y lengua y pueblo y nación, y además dice que ellos son los reyes y sacerdotes que reinarán sobre la tierra, es decir, sin ninguna duda se está refiriendo a la Iglesia de Cristo y no solamente al grupo selecto de los 144.000 sellados.

Lea atentamente el versículo, **ELLOS SON LOS REDIMIDOS DE TODA TRIBU Y LENGUA Y PUEBLO Y NACIÓN, Y ADEMÁS EL TEXTO DICE BIEN CLARO QUE EN EL FUTURO VAN A REINAR SOBRE LA TIERRA, YA QUE ELLOS SON LA CLASE SACERDOTAL.**

Y ahora vámonos al capítulo 7 del Apocalipsis donde le voy a demostrar que esa gran muchedumbre mencionada en el capítulo 19 del Apocalipsis son esta iglesia de Cristo que fueron redimidos de toda tribu y lengua y pueblo y nación. Ponga atención:

Apo 7:9 Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos;

Apo 7:10 y clamaban a gran voz, diciendo: La salvación pertenece a nuestro Dios que está sentado en el trono, y al Cordero.

Ahí se dice bien claro, esta gran muchedumbre son los redimidos de todas las naciones y tribus y pueblos y lenguas, es decir, son exactamente los mismos redimidos de Apocalipsis 5:9-10, es decir, ¡¡ellos son la Iglesia de Cristo!!, los redimidos por la sangre de Cristo de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas y que en el futuro van a reinar sobre la tierra.

Por consiguiente, la gran muchedumbre mencionada en los capítulos 7 y 19 del Apocalipsis son la esposa de Cristo, es decir, la Iglesia de Cristo, los cuales reinarán con él sobre la tierra cuando Cristo descienda del cielo para gobernar el mundo. La gran muchedumbre son esa clase sacerdotal que van a gobernar con Cristo sobre todas las naciones de la tierra y, por lo tanto, ellos por supuesto que estarán en el cielo y reinarán como reyes y sacerdotes.

Pero no solo eso, sino que además la gran muchedumbre de Apocalipsis 7 también dice el texto bíblico que estarán en el cielo, tal como se dice también literalmente en Apocalipsis 19:1.

Observe atentamente que el apóstol Juan vio a esta gran muchedumbre delante del trono y en la presencia del Cordero, es decir, de Cristo. Ahora bien, resulta que ese trono de Dios encuentra en el cielo, léalo atentamente:

Apo 4:2 Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado.

Como la gran muchedumbre van a estar delante de ese trono de Dios que está en el cielo, pues significa sencillamente que esa gran muchedumbre van a estar en el cielo, no en la tierra, algo que se dice literalmente en Apocalipsis 19:1.

Pero no solo eso, fíjese lo que dice el verso 15:

Apo 7:15 Por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y el que está sentado sobre el trono extenderá su tabernáculo sobre ellos.

Observe atentamente como esa gran muchedumbre, que estarán en el cielo, dice que también le van a servir al Dios Padre día y noche en su templo. Pues bien, veamos ahora dónde dice el Apocalipsis que se encuentra ese templo de Dios, fíjese atentamente:

Apo 3:12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descendiendo del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo.

Apo 11:19 Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, voces, truenos, un terremoto y grande granizo.

Apo 15:5 Después de estas cosas miré, y he aquí fue abierto en el cielo el templo del tabernáculo del testimonio;

Apo 16:1 Oí una gran voz que decía desde el templo a los siete ángeles: Id y derramad sobre la tierra las siete copas de la ira de Dios.

Como puede ver, ese templo de Dios se encuentra en el cielo y es la morada de Dios el Padre y de Cristo. Por lo tanto, si la gran muchedumbre le van a servir a Dios el Padre en ese templo celestial, pues significa sencillamente que esa gran muchedumbre estarán en el cielo, y no en la tierra. Por eso es que en Apocalipsis 19:1 se dice literalmente que esa gran muchedumbre estarán en el cielo, ya que ellos van a rendir

ese servicio sagrado supremo a Dios el Padre **dentro de ese templo celestial.**

### 3

**La gran muchedumbre estarán vestidos con vestiduras blancas, indicando que ellos son la Iglesia de Cristo**

En Apocalipsis 7:9 se dice también que esa gran muchedumbre de redimidos por la sangre de Cristo también **estarán vestidos con vestiduras blancas** y con palmas en las manos, las cuales simbolizan victoria. Pues bien, las vestiduras blancas son las que Jesucristo ha prometido a su Iglesia, es decir, a los vencedores, vamos a leerlo:

Apo 3:4 Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; **y andarán conmigo en vestiduras blancas,** porque son dignas.

Apo 3:5 **El que venciere será vestido de vestiduras blancas;** y no borrará su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.

Apo 6:11 Y **se les dieron vestiduras blancas,** y se les dijo que descansasen todavía un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de ser muertos como ellos.

Apo 19:8 Y **a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente;** porque el lino fino es las acciones justas de los santos.

Ahí lo tiene bien clarito, la gran muchedumbre por supuesto que son la Iglesia de Cristo, los vencedores vestidos con vestiduras blancas que reinarán con Cristo, por la sencilla razón de que ellos serán vestidos con vestiduras blancas, las cuales son las que Cristo ha prometido **a su propia Iglesia, a los vencedores.**

Por lo tanto, esa doctrina enseñada por esa organización satánica y mentirosa que son los falsos testigos de Jehová de que esa gran muchedumbre de redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación no serán la Iglesia de Cristo y que no vivirán con Cristo en el cielo

es una de las mayores doctrinas de demonios y mentiras enseñadas por Satanás y sus iglesias falsas y que va llevar a la condenación a millones de falsos cristianos.

### 4

**La gran muchedumbre reinará sobre las naciones de la tierra**

Dicho esto ahora surge la pregunta del millón, una pregunta que también hacen siempre los falsos testigos de Jehová, y es la siguiente:

*“Si la gran muchedumbre son la clase sacerdotal, es decir, la Iglesia de Cristo que estarán en el cielo y que reinarán sobre la tierra, ¿sobre quienes reinarán entonces la gran muchedumbre?”*

La respuesta a esa pregunta es la siguiente: **La gran muchedumbre reinarán o gobernarán sobre las naciones de la tierra,** y esas naciones de la tierra serán los seres humanos misericordiosos que ayudaron y tuvieron piedad con los hermanos pequeños de Jesús, es decir, con la Iglesia de Cristo. Esto es lo que enseñó Jesús en Mateo 25:31-46, vamos a comprobarlo:

Mat 25:31 **Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria,** y todos los santos ángeles con él, entonces **se sentará en su trono de gloria,**

Mat 25:32 y serán reunidas delante de él todas **las naciones;** y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos.

Mat 25:33 Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda.

Mat 25:34 Entonces **el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo.**

Mat 25:35 Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis;

Mat 25:36 estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.

Mat 25:37 Entonces los justos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te sustentamos, o sediento, y te dimos de beber?

Mat 25:38 ¿Y cuándo te vimos forastero, y te recogimos, o desnudo, y te cubrimos?

Mat 25:39 ¿O cuándo te vimos enfermo, o en la cárcel, y vinimos a ti?

Mat 25:40 Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en **cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis.**

Mat 25:46 E irán éstos al castigo eterno, y los justos a la vida eterna.

Observe atentamente esa tremenda enseñanza de Jesús en ese pasaje.

Fíjese bien que esa profecía se va a cumplir cuando Jesús, el Hijo del hombre venga del cielo con gran poder y gloria, y eso es una profecía que se cumplirá en el futuro, ya que Jesús todavía no ha venido del cielo con gran poder y gloria acompañado por todos sus ángeles. Por consiguiente, ese juicio de las naciones de la tierra todavía no ha comenzado.

Cuando Jesús venga del cielo con gran poder y gloria se va a sentar en su propio trono resplandeciente aquí en la tierra, el cual será un trono absolutamente literal. Entonces van a ser reunidas delante de él todas las naciones, o mejor dicho, todos los supervivientes que hayan quedado vivos en la tierra al regreso de Jesús serán colocados unos a la derecha y otros a la izquierda de Jesús.

Jesús pondrá a las personas con carácter obedientes de “ovejas” a su derecha, y los cabritos o cabrones malvados serán puestos a su izquierda.

Observe atentamente que esa profecía no habla solamente de dos grupos, sino que habla de un tercer grupo: los hermanos pequeños de Jesús, los cuales son su Iglesia, aquellos que pasaron por la gran tribulación y padecieron hambre, sed, fueron llevados a las cárceles, etcétera, estos sin ninguna duda estarán delante de Cristo.

Jesús entonces les va a decir a las personas que estén a su derecha, es decir, a esas personas misericordiosas que ayudaron a los hermanos pequeños de Jesús que ellos son benditos y por tanto heredarán el reino de Dios en la tierra, es decir, la recompensa que esas ovejas misericordiosas van a tener será vivir para siempre en la tierra y también tendrán la vida eterna, tal como leemos en el verso 46.

Los cabritos o cabrones que serán colocados a la izquierda de Cristo y no quisieron tener misericordia con los hermanos pequeños de Jesús cuando pasaron por la gran tribulación serán rechazados por Jesús y arrojados al fuego para ser atormentados y destruidos totalmente en ese fuego literal.

Por consiguiente, los seres humanos salvos que vivirán para siempre en la tierra no serán la gran muchedumbre mencionados en el libro del Apocalipsis, sino que serán éstas personas misericordiosas u “ovejas” que ayudaron a la Iglesia de Cristo cuando pasaron por la gran tribulación o persecución.

La gran muchedumbre, por tanto, van a gobernar sobre estas personas misericordiosas que vivirán en la tierra.

Ésas ovejas misericordiosas no tienen que ver nada con la Iglesia de Cristo, es decir, con la gran muchedumbre de redimidos, sino que son dos grupos diferentes.

Ésas personas misericordiosas de las naciones vivirán en la tierra para siempre, y lógicamente repoblarán la tierra, mientras que la gran muchedumbre, que son la Iglesia de Cristo, vivirán en el cielo reinando sobre esas naciones de la tierra, tal como ya he demostrado en este estudio bíblico.

Por consiguiente, y ya para terminar, no se deje engañar por éstas iglesias falsas y apostatas que enseñan la gran mentira diabólica de que la gran muchedumbre no son la Iglesia de Cristo, los redimidos de toda tribu, pueblo, lengua y nación que estarán vestidos con vestiduras blancas y que vivirán en el cielo, por supuesto que esa gran muchedumbre estarán en el cielo delante del trono de Dios el cual está en el cielo, y además esa gran muchedumbre van a servir a Dios el Padre en su templo celestial, tal como demostraré más arriba.

Observe también atentamente que el grupo selecto de los 144.000 sellados estarán también de pie delante del trono de Dios que está en el cielo (Ap.14:3). Por lo tanto, si la gran muchedumbre también estarán delante del trono (Ap.7:9), significa sencillamente que esta gran muchedumbre también estarán en el cielo. Lo que es estúpido y diabólico es decir que los 144.000

estarán en el cielo, mientras que la gran muchedumbre estarán en la tierra, eso es totalmente falso y contradictorio ya que de los dos grupos se dice que estarán **delante del trono de Dios**, un trono que como hemos visto se encuentra en el cielo.

Y respecto a la expresión “día y noche” eso de ninguna manera significa que la gran muchedumbre estarán en la tierra, ya que la misma expresión aparece también en este pasaje del Apocalipsis:

**Apo 4:8** Y los cuatro seres vivientes tenían cada uno seis alas, y alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban **día y noche** de decir: Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir.

Como puede ver, ese pasaje se refiere totalmente a una **escena celestial**, no es una escena terrenal, sino totalmente celestial, donde se mencionan a esos cuatro querubines o seres vivientes los cuales están alrededor del trono celestial de Dios y estos cuatro seres vivientes **día y noche** proclaman que el Dios todopoderoso, es decir, el Padre celestial, es santo, santo, santo, y esto lo hacen día y noche, es decir, **por siempre**. Por consiguiente, decir que la gran muchedumbre vivirán en la tierra porque se menciona el ciclo del día y la noche es una estupidez y una mentira diabólica, ya que la misma expresión, como hemos visto, aparece en Apocalipsis 4:8 para referirse a una escena completamente celestial.

## 5

### **Hasta el año 1935 los falsos testigos de Jehová enseñaban que la gran muchedumbre estará en el cielo**

En la página oficial de los falsos testigos de Jehová se enseña que la gran muchedumbre estará en el cielo, hasta que en el año 1935 los falsos ungidos de esa secta falsa y diabólica rechazaron esa verdad bíblica y cambiaron de doctrina para peor.

Pinche usted en este enlace:

<https://www.jw.org/es/biblioteca/revistas/atalaya-estudio-septiembre-2019/gran-muchedumbre/>



De ese artículo de los falsos ungidos de esa secta satánica he seleccionado lo siguiente, ponga atención a lo que he subrayado y resaltado en negrita:

Pero ¿quiénes formarían parte de la gran muchedumbre?

6 Juan vio a ese grupo “de pie delante del trono y delante del Cordero” (Rev. 7:9). Basándose en estas palabras, **los Estudiantes de la Biblia entendieron que la gran muchedumbre viviría en el cielo, igual que los 144.000.**

7 Entonces, ¿quiénes vivirían en la Tierra? Según los Estudiantes de la Biblia, después de que **los 144.000 y la gran muchedumbre fueran al cielo**, millones de personas tendrían la oportunidad de vivir en la Tierra y recibir las bendiciones del Reinado de Mil Años de Cristo.

8 De manera que **los Estudiantes de la Biblia creían que había tres grupos: 1) los 144.000, que gobernarían con Jesús en los cielos; 2) la gran muchedumbre de cristianos menos fieles, que estarían delante del trono y delante del Cordero en los cielos.**

9 En **1935**, los testigos de Jehová entendieron con claridad quiénes forman parte de la gran muchedumbre de la visión de Juan. Se dieron cuenta de que no es necesario que este grupo esté en el cielo para poder estar “delante del trono y delante del Cordero”, y de que estas palabras tienen un sentido simbólico.

**La aclaración que se dio en 1935 tiene mucho sentido. Explica por qué la Biblia no dice que la gran muchedumbre asciende a los cielos. Solo se promete la vida eterna en el cielo a un grupo: los 144.000 que “han de reinar sobre la tierra” con Jesús (Rev. 5:10).**

0 Desde 1935, los testigos de Jehová entendemos que **la gran muchedumbre de la visión de Juan está compuesta de cristianos fieles que esperan vivir para siempre en la Tierra. Para sobrevivir a la gran tribulación** y “escapar de todas estas cosas que están destinadas a suceder”.

Desde 1935 los testigos de Jehová entendemos con claridad que **quienes sobreviven a Armagedón son la gran muchedumbre** de la visión de Juan.

Ponga mucha atención. Ese artículo de esa secta satánica y mentirosa enseña lo siguiente:

1- Antes de llamarse falsamente “testigos de Jehová” (pues ellos son falsos testigos de Jehová, ya que jamás vieron con sus ojos a este señor Jehová), se llamaban “estudiantes de la Biblia”.

2- Desde que fue fundada esa secta diabólica en el siglo 19 por Charles Russell ellos enseñaban que la gran muchedumbre vivirán en el cielo. Esto es absolutamente bíblico, tal como he demostrado en este estudio.

3- Sin embargo, en el año 1935 los falsos ungidos de esa secta satánica y mentirosa **abandonaron esa doctrina bíblica que ellos enseñaron durante décadas**, y comenzaron a enseñar la patraña de que la gran muchedumbre no estarán en el cielo, sino en la tierra, viviendo como hortelanos y carpinteros por los siglos de los siglos, y sirviendo a los falsos ungidos de la secta.

4- En ese artículo basura los falsos ungidos de esa secta diabólica dicen que solo los 144.000 sellados irán al cielo para reinar sobre la tierra con Jesús, ¡¡y ellos dan la cita de **Apocalipsis 5:10!!** Pero resulta que si usted lee ese pasaje del Apocalipsis **AHÍ NO SE DICE POR NINGUNA PARTE QUE SOLO LOS 144.000 IRÁN AL CIELO PARA REINAR SOBRE LA TIERRA.** Eso es una falsificación satánica y repugnante realizada por esos enviados del diablo y falsos ungidos, ya que ese pasaje **no menciona por ninguna parte a los 144.000 sellados**, sino a los redimidos por la sangre de Cristo de **TODA TRIBU, PUEBLO, LENGUA Y NACIÓN**, los

cuales son los reyes y sacerdotes que reinarán sobre la tierra.

Es decir, **los reyes y sacerdotes no serán solo los 144.000, ¡¡sino todos los redimidos por la sangre de Cristo!!**, es decir, todos los verdaderos cristianos que hemos sido redimidos para Dios y que hemos sido perdonados de nuestros pecados.

Por lo tanto, citar Apocalipsis 5:10 para decir que solo los 144.000 sellados irán al cielo y solo ellos reinarán con Cristo sobre la tierra es una espantosa mentira satánica, una herejía perversa inventada por esos hijos del diablo y falsos ungidos para enseñar a millones de ignorantes, creando así una casta de **ESCLAVOS** para que trabajen para ellos y les den dinero.

5- Los falsos ungidos de esa secta satánica dicen que esa gran muchedumbre de Apocalipsis 7:9 **“sobrevivirán a la gran tribulación y a la batalla de Armagedón”**, es decir, **según esos embusteros de la secta esta gran muchedumbre de redimidos jamás morirán, sino que pasarán indemnes por esa futura gran tribulación.**

Esa doctrina de estos falsos cristianos es totalmente diabólica y falsa, además de tremendamente peligrosa, por la sencilla razón de que **Apocalipsis 7:14 no dice por ninguna parte que la gran muchedumbre sobrevivirá a la gran tribulación, y tampoco dice que no morirán jamás.** Lo que dice el pasaje es que esa gran muchedumbre **VENIAN** de la gran tribulación, es decir, habían pasado por esa gran tribulación o persecución, y entonces Juan ya los vio en el cielo glorificados, delante del trono de Dios que está en el cielo (Ap.4:2, 7:9), y sirviendo al Dios Padre en su templo, el cual está en el cielo, tal como leemos en Apocalipsis 7:14.

Como ya vimos, esta gran muchedumbre es la Iglesia de Cristo, los santos, los redimidos por la sangre de Cristo **de toda tribu, pueblo, lengua y nación**, ¡¡ellos son exactamente los mismos reyes y sacerdotes que reinarán sobre la tierra mencionados en Apocalipsis 5:9-10!! **Esta gran muchedumbre pasará por esa futura gran tribulación, ya que la bestia les hará la guerra y los vencerá, y**

unos irán a cárceles, y a otros les cortarán la cabeza (Ap.13:7, 10).

Esta gran muchedumbre de redimidos, que son la Iglesia de Cristo, y **resucitarán cuando Jesús venga a la tierra en gloria** (Mt.24:29-31, 1Ts.4:15-17), y más adelante serán llevados por Jesús al cielo para servir al Dios Padre en su templo celestial (Ap.7:15, 19:1). Por eso es que esa gran muchedumbre estarán en el cielo, delante del trono de Dios, y le servirán en su templo en el cielo (Ap.7:15). Ellos sencillamente **HABÍAN RESUCITADO a la venida del Señor**, y de esa manera es que ellos salieron de esa gran tribulación, ¡¡pero en ninguna parte del Apocalipsis se dice que esa gran muchedumbre “sobrevivirán a la gran tribulación” y tampoco se dice que esa gran muchedumbre no murieron!!

Cuando venga el Armagedón al final del reinado de la bestia millones de cristianos verdaderos que forman parte de la gran muchedumbre, los santos, habrán muerto durante esa gran persecución de la bestia, que durará tres años y medio (Ap.6:9-11, 13:5, 7). Esos santos de la Iglesia de Cristo forman parte de la gran muchedumbre de redimidos, y cuando Jesús venga del cielo con gran poder y gloria ellos resucitarán para recibir al Señor Jesús en el aire, y a partir de entonces ellos reinarán sobre la tierra como reyes y sacerdotes para Dios, tal como dice Apocalipsis 5:9-10.

Los falsos ungidos de esta secta satánica de los falsos testigos de Jehová **abandonaron la verdadera doctrina con respecto a la gran muchedumbre en el año 1935**, para comenzar a enseñar una espantosa doctrina

de demonios, y esto lo hicieron con un solo propósito, ponga atención: **PARA CREAR UNA CLASE O CASTA DE ESCLAVOS SOMETIDOS A ELLOS**, para así sacarles todo el dinero posible, y para que trabajen para ellos en la predicación de su falso “evangelio del reino” y de sus doctrinas de demonios, y de esta manera el cuerpo gobernante de falsos ungidos de esa secta satánica vivir a cuerpo de rey a costa del trabajo y del dinero de millones de falsos testigos de Jehová que se dejaron engañar por ellos, por la sencilla razón de que son unos totales analfabetos bíblicos que desconocen la verdadera profecía bíblica.

Hasta aquí este importantísimo estudio bíblico, el cual deseo que lo lean y lo oigan especialmente los miembros de esta organización falsa y diabólica que se hacen llamar falsamente “los testigos de Jehová” para que así vean ustedes cómo **les han engañado los falsos ungidos que forman parte del cuerpo gobernante de esa secta satánica y mentirosa**.

Lo mejor y más inteligente que pueden hacer ustedes que forman parte de esa organización es arrepentirse genuinamente de las mentiras antibíblicas que han estado enseñando durante décadas, es decir, cambien completamente su forma de pensar y seguidamente salgan huyendo cuanto antes de esa organización diabólica y mentirosa que va llevar a la condenación a millones de falsos cristianos engañados por Satanás que han conocido y escuchado la verdadera doctrina, tal como usted la acaba de conocer, y la rechazan.

*Tito Martínez*

Email: [henoteistas@gmail.com](mailto:henoteistas@gmail.com)

## ESTUDIOS BÍBLICOS DE TITO MARTÍNEZ EN CONTRA DE LA SECTA DIABÓLICA Y DESTRUCTIVA DE LOS FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ

### 1- ¿QUIÉNES ERAN LOS VERDADEROS TESTIGOS DE JEHOVÁ?

Por Tito Martínez

13 de enero de 2024

PARA LEERLO EN INTERNET:

[https://www.las21tesisdetito.com/los\\_verdaderos\\_testigos\\_de\\_jehova.htm](https://www.las21tesisdetito.com/los_verdaderos_testigos_de_jehova.htm)

PARA OÍRLO:

[https://www.las21tesisdetito.com/los\\_verdaderos\\_testigos\\_de\\_jehova.mp3](https://www.las21tesisdetito.com/los_verdaderos_testigos_de_jehova.mp3)

PARA BAJARLO EN LIBRO PDF:

[https://www.las21tesisdetito.com/los\\_verdaderos\\_testigos\\_de\\_jehova.pdf](https://www.las21tesisdetito.com/los_verdaderos_testigos_de_jehova.pdf)

## **2- LA GRAN MUCHEDUMBRE Y LOS 144.000 SELLADOS: UNA DE LAS MAYORES MENTIRAS DIABÓLICAS DE LOS MAL LLAMADOS "TESTIGOS DE JEHOVÁ"**

Por Tito Martínez

13 de febrero de 2023.

Para bajarlo en audio:

[https://www.las21tesisdetito.com/la\\_gran\\_muchedumbre\\_y\\_los\\_144.000.mp3](https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_y_los_144.000.mp3)

Para leerlo en Internet:

[https://www.las21tesisdetito.com/la\\_gran\\_muchedumbre\\_y\\_los\\_144.000.htm](https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_y_los_144.000.htm)

Para bajarlo en formato de libro electrónico pdf:

[https://www.las21tesisdetito.com/la\\_gran\\_muchedumbre\\_y\\_los\\_144.000.htm](https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_y_los_144.000.htm)

## **3- LOS DOS JEHOVÁS ETERNOS MENCIONADOS EN LA BIBLIA Y QUE SON EL PADRE Y EL HIJO**

Por Tito Martínez

21 de marzo de 2020

ÍNDICE

1- ESTA ES LA PRINCIPAL DOCTRINA DE TODA LA BIBLIA.

2- PADRE JUSTO, EL MUNDO JAMÁS TE CONOCIÓ.

3- EL DIOS QUE SE APARECÍA EN EL ANTIGUO TESTAMENTO ERA EL DIOS UNIGÉNITO: JESUCRISTO.

4- LA SHEMÁ HEBREA.

5- EL SEGUNDO JEHOVÁ SE APARECIÓ A ABRAHAM.

Para bajar el audio:

[https://www.las21tesisdetito.com/dos\\_dioses\\_eternos.mp3](https://www.las21tesisdetito.com/dos_dioses_eternos.mp3)

Para leerlo en Internet:

[https://www.las21tesisdetito.com/dos\\_dioses\\_eternos.htm](https://www.las21tesisdetito.com/dos_dioses_eternos.htm)

Para bajarlo en formato de libro electrónico pdf:

[https://www.las21tesisdetito.com/dos\\_dioses\\_eternos.pdf](https://www.las21tesisdetito.com/dos_dioses_eternos.pdf)

## **4- RESPUESTA DOCTRINAL A TODOS LOS LLAMADOS "TESTIGOS DE JEHOVA"**

Por Tito Martínez

Ampliado el 27 de agosto de 2017

INDICE

Prólogo.

1- JESÚS VOLVERÁ DEL CIELO CON EL MISMO CUERPO QUE SE FUE.

2- SU PARUSIA SERÁ INMEDIATAMENTE DESPUÉS DE LA TRIBULACIÓN DE AQUELLOS DÍAS.

3- CUANDO JESÚS REGRESE A LA TIERRA SESENTARÁ EN SU PROPIO TRONO GLORIOSO.

4- EL MUNDO YA NO ME VERÁ.

5- LAS "NUBES" VOLADORAS MENCIONADAS EN LA BIBLIA.

6- LOS SERES HUMANOS QUE VIERON A IEVE..

7- REFUTACIÓN DE ALGUNOS ARGUMENTOS DE LOS TJ.

Para leerlo en Internet:

[https://www.las21tesisdetito.com/a\\_todos\\_los\\_tj.htm](https://www.las21tesisdetito.com/a_todos_los_tj.htm)

Para bajar el librito en pdf:

[https://www.las21tesisdetito.com/a\\_todos\\_los\\_tj.pdf](https://www.las21tesisdetito.com/a_todos_los_tj.pdf)

## **5- EL FALSO DÍA DEL JUICIO DE LOS LLAMADOS "TESTIGOS DE JEHOVÁ"**

Por Tito Martínez

22 de diciembre de 2022

Para leerlo en Internet:

[https://www.las21tesisdetito.com/el\\_falso\\_dia\\_del\\_juicio\\_de\\_los\\_testigos\\_de\\_jehova.htm](https://www.las21tesisdetito.com/el_falso_dia_del_juicio_de_los_testigos_de_jehova.htm)

Para oírlo:

[https://www.las21tesisdetito.com/el\\_falso\\_dia\\_del\\_juicio\\_de\\_los\\_atalayados.mp3](https://www.las21tesisdetito.com/el_falso_dia_del_juicio_de_los_atalayados.mp3)

Para bajarlo en formato de libro electrónico pdf:

[https://www.las21tesisdetito.com/el\\_falso\\_dia\\_del\\_juicio\\_de\\_los\\_atalayados.pdf](https://www.las21tesisdetito.com/el_falso_dia_del_juicio_de_los_atalayados.pdf)

## **6- LA GRAN MUCHEDUMBRE DE APOCALIPSIS 7:9 Y 19:1 SON LOS REYES Y SACERDOTES QUE ESTARÁN EN EL CIELO Y REINARÁN SOBRE LA TIERRA**

Por Tito Martínez

19 de julio de 2024

PARA BAJAR EL AUDIO:

[https://www.las21tesisdetito.com/la\\_gran\\_muchedumbre\\_de\\_apocalipsis19.1\\_es\\_la\\_iglesia\\_de\\_cristo.mp3](https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_de_apocalipsis19.1_es_la_iglesia_de_cristo.mp3)

PARA LEERLO EN INTERNET:

[https://www.las21tesisdetito.com/la\\_gran\\_muchedumbre\\_de\\_apocalipsis19.1\\_es\\_la\\_iglesia\\_de\\_cristo.htm](https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_de_apocalipsis19.1_es_la_iglesia_de_cristo.htm)

PARA BAJARLO EN FORMATO DE LIBRO ELECTRÓNICO PDF:

[https://www.las21tesisdetito.com/la\\_gran\\_muchedumbre\\_de\\_apocalipsis19.1\\_es\\_la\\_iglesia\\_de\\_cristo.pdf](https://www.las21tesisdetito.com/la_gran_muchedumbre_de_apocalipsis19.1_es_la_iglesia_de_cristo.pdf)

## **7- RESPUESTA COMPLETA DE TITO MARTÍNEZ A TRES FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ SOBRE LA GRAN MUCHEDUMBRE DE APOCALIPSIS 7**

14 de julio de 2024

Para bajar el audio:

[http://www.las21tesisdetito.com/respuesta\\_completa\\_de\\_titomartinez\\_a\\_tres\\_falsos\\_testigos\\_de\\_jehova.mp3](http://www.las21tesisdetito.com/respuesta_completa_de_titomartinez_a_tres_falsos_testigos_de_jehova.mp3)

**PARA ENTRAR EN NUESTRA IGLESIA DEL PADRE Y EL HIJO EN WHATSAPP:**

<https://chat.whatsapp.com/IFS3GyV95R6AuSRSCwq1dG>

**PARA ENTRAR EN NUESTRA ESCUELA BIBLICA DE TELEGRAM:**

[https://web.telegram.org/k/#@escuela\\_henoteista](https://web.telegram.org/k/#@escuela_henoteista)

**PARA CONOCER LA VERDADERA DOCTRINA CRISTIANA:**

<https://www.las21tesisdetito.com>

**PARA CONTACTAR POR WHATSAPP O TELEGRAM:**

**+34619342549**

**JESÚS ES EL VERDADERO MESÍAS,  
EL DESCENDIENTE BIOLÓGICO DEL REY DAVID**

*Por*  
*Tito Martínez*